

令和6年第5回日高市議会定例会閉会の挨拶

議長のお許しをいただきまして、ご挨拶を申し上げます。

市議会におかれましては、本会議に、また、各委員会におきまして、慎重なるご審議を賜り、誠にありがとうございました。

また、一般質問におきましては、市政の各分野につきまして、多数のご質問をいただきましたが、いずれも厳正に受けとめ、現状並びに課題の所在を十分に認識し、市政発展のため、努めてまいり所存でございます。

次に、せっかくの機会でございますので、いくつか、ご報告をさせていただきます。

始めに、「高麗川駅自由通路整備及び駅舎整備工事の状況」についてご報告申し上げます。

自由通路および新駅舎の工事につきましては、令和5年3月に着工し、主に西口側から整備を進めてまいりましたが、この度、東西自由通路西口側の一部と新駅舎が完成いたしました。

これに伴い、駅機能を旧駅舎から新駅舎に切換え、12月8日から供用を開始しております。

今後は91年にわたり利用者に親しまれてきました旧駅舎を解体した後に、自由通路の本体工事に着手し、令和8年3月の東口の開設に合わせ、東西自由通路の供用を開始する予定です。

次に、「日高市消防団出初式」について申し上げます。

令和7年1月12日の日曜日に、市庁舎西側駐車場において、日高市消防団出初式を実施いたします。出初式の終了後は、2班に分かれて消防団車両による市内防火パレードを行う予定でございます。

出初式は、1年の初めに当たり、消防団員の士気の高揚と職務遂行の決意を新たにするとともに、1年間の無火災と市民の皆さんの安心・安全を祈念し実施す

るものでございます。

議員の皆様には、出初式へのご臨席を賜りますよう、お願い申し上げます。

最後に、「二十歳のつどい」について申し上げます。

消防団出初式と同じく、令和7年1月12日の日曜日に、文化体育館「ひだかアリーナ」において、「二十歳のつどい」を挙行政いたします。

「二十歳のつどい」は、対象者自らが実行スタッフとなって企画・運営するもので、将来の日高市を担う若者たちの門出にふさわしい式典となるよう準備を進めております。

当日は、インターネットによるライブ配信を行い、来賓や小中学校の恩師、保護者の方々の席もご用意いたします。

また、式典終了後には、公民館等の市内6会場で、実行スタッフ主催による地区ごとの集いを開催し、恩師や友人と交流する機会を提供いたします。

終わりに、これから年末年始に向かう折、寒さもいっそう増してまいります。議員の皆様におかれましては、健康にご留意され、良い年を迎えられますよう、ご祈念申し上げます、令和6年第5回日高市議会定例会閉会に当たりましてのご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。